



日本共産党 北区議会議員

のの山けん区政レポート

<http://kyoukita.jp/nonoyama/> mail@ken-nonoyama.com

No.417 2016.12.30

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

今年も1年、大変お世話になりました

2017年は暮らし・平和まもる年に



池内さおり衆院議員、のの山けん区議とともに街頭宣伝に参加した日本共産党志茂・赤羽後援会のみなさん 25日、ララガーデン

国政でも都政でも、住民の声が生きる政治に

あつという間に年の瀬を迎えました。今年も一年、本当にお世話になりました。

臨時国会では、TPP、年金カット、カジノ法の強行採決が繰り返されました。沖縄でのオスプレイ墜落事故や南スーダンPKOでの駆け付け警護など平和と安全をめぐる問題も深刻化しています。新しい年は、安倍暴走政治をストップさせるために、野党共闘・市民との共同を広げてゆきます。

都政でも、築地市場の豊洲移転や東京五輪経費問題、待機児解消など課題が山積んでいます。都議会自民党など都政を牛耳ってきた与党勢力と対決し、都民要求の実現に全力をあげます。

2017年、国政でも都政でも住民の声が生きる政治の実現へ、頑張る決意です。(のの山けん)

池内さおり
衆議院議員
そねはじめ
都議会議員

コンビで大奮闘



若者トーク広場

ざっくばらんに 青年と交流

22日と23日に開かれた若者トーク広場で、青年らとざっくばらんに交流。給付型奨学金制度、保育園の待機児解消、公契約法・条例、国会や都議会の政局など多岐にわたる質問に、2人が丁寧に答えました。

街頭宣伝

政治を変える 展望しめす

29日、30日の両日、地元区議とともに区内全域を宣伝カーであいさつまわり。赤羽駅東口では、そね都議が「豊洲移転は食の安全を最優先に、中止を含めた抜本的検討が必要ではないでしょうか」と訴えました。



東京から最も近い古い町並みが残るまち・川越を歩く

日本共産党
志茂・赤羽後援会
初詣日帰り
バス旅行

川越大師・喜多院

2017年
1月22日(日) 【参加費】7,500円

お問い合わせ・申し込みは、☎090-2156-3510 (のの山) まで